



REUNION CIMERA. El Cairo, marzo 7. Soldados y policias egipcios custodian el edificio donde se celebra la reunion cimera árabe-africana.

Reunión Cimera de Países Afroárabes Inaugura Sadat

EL CAIRO, marzo 7 (UPI). El Presidente de Egipto, Anwar Sadat, declaró hoy instalada la primera conferencia cimera afroárabe de la historia con un llamamiento a líderes como Idi Amin, Yasser Arafat y el Rey Hussein a que se olviden de sus diferencias para erigir "una torre de cooperación".

"Pueden existir diferencias dentro de nuestra familia, pero no debiéramos avivar el fuego que las anima", dijo Sadat a los delegados de 59 países que acuden a la conferencia, muchos de ellos ataviados con sus vestimentas tradicionales árabes y africanas.

El Presidente de Uganda, Idi Amin, que llegó con un suntuoso uniforme gris de General de la Fuerza Aérea, cubierto de grandes medallas y entorchados, será uno de los primeros oradores, según anunció la Liga Árabe.

Los observadores dijeron que Amin podría desatar un avispero de disputas interafricanas si al defender a su régimen militar atacara a Kenya y Tanzania, países vecinos que no se llevan bien con él.

Otros conflictos podrían también salir a recluir cuando ocupen la Tribuna el Jefe de la Organización de Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat y el Presidente poeta de Senegal, Leopold Senghor.

Pero los diplomáticos dijeron que gran parte del tema y cada real se centrará a dos o tres países que aprovecharán la oportunidad para resolver sus problemas diplomáticos.

Sadat se reunió en privado con el Presidente de Siria Hafez Assad y el del Líbano, Elias Sarkis, al parecer con el fin de tratar de las negociaciones de paz para el

—Favor pase a la Pág. 59.

Montan un Puente Aéreo para Ayudar a Rumania

BUCAREST, marzo 7 (AP).— Varios destacados actores e intelectuales rumanos figuran al parecer entre las víctimas del terremoto que devastó Bucarest y sacudió otras partes de Europa Oriental la semana pasada, según dijeron hoy fuentes diplomáticas y extraoficiales.

Un avión C130 de la Fuerza Aérea Norteamericana con antibióticos y otros suministros médicos aterrizó hoy aquí y otros gobiernos occidentales se preparan para un puente aéreo de

suministros alimenticios y médicos. Los diplomáticos dijeron que dentro de poco Rumania podría necesitar ayuda económica también para compensar sus fuertes pérdidas de producción industrial.

La cifra oficial de 508 muertes en Bucarest y 72 en otras partes de Rumania permanecía inalterada hoy. Pero las fuentes diplomáticas y otras estiman que el número de bajas aumentará rápidamente una vez completada la búsqueda de sobrevivientes y víctimas entre los

escombros de 32 edificios de apartamentos derrumbados por el sismo de 20 minutos.

Las autoridades búlgaras informaron haber confirmado 50 muertes en su territorio a causa del terremoto, que se sintió de Roma a Moscú y registró 7.2 grados en la Escala Richter.

En Ginebra la Cruz Roja dijo que había cuando menos 10,000

—Favor pase a la Pág. 22.

Persiste el Malestar en Ciudad de Quezaltenango

GUATEMALA, 7 marzo (ACAN-EFE).— La grave agitación popular que vive Quezaltenango, segunda ciudad de Guatemala, continúa hoy.

El pueblo pide la renuncia de la corporación municipal, a la que responsabiliza de los trágicos sucesos que en el fin de semana dejaron un muerto, decenas de heridos y muchos capturados.

Organizaciones estudiantiles, gremiales y del comercio de esta ciudad, llamada "Faro Cultural de Guatemala" por su pléyade de artistas en todos los campos,

llaman hoy a nuevas manifestaciones.

Una concentración efectuada el sábado en horas del mediodía, resultó en enfrentamiento entre pelotones de la policía antimotines y manifestantes, en el que murió el estudiante Carlos Coyoy Chiche, de 20 años.

Los problemas en Quezaltenango surgieron por la disposición de las autoridades municipales de elevar las tarifas del servicio domiciliario de energía eléctrica.

El acuerdo fue derogado por los

—Favor pase a la Pág. 22.

Ilegales no Desplazan a Norteamericanos Afirman

SAN DIEGO, marzo 7. (UPI).— Alrededor de 60,000 extranjeros que se encuentran ilegalmente en el país están ganando más de 260 millones de dólares al año, pero un informe entregado hoy indica que estos inmigrantes no desplazan necesariamente a los trabajadores estadounidenses.

El informe emitido por la junta de supervisores señala que aunque el impacto de la inmigración ilegal es probablemente mayor en San Diego, que en cualquier otra localidad de la nación, sus efectos no son ni muy malos ni muy buenos.

"El hecho de que los extranjeros indocumentados desplazan a los residentes de los empleos no ha sido provado ni verificado", apuntó el informe, sugiriendo que muchos

de los puestos ocupados por ilegales no atraen a los trabajadores locales.

Muchos de esos empleos se refieren a trabajos menores y son pagados a dos dólares o menos por la hora.

A pesar de los 260 millones de dólares que perciben anualmente los extranjeros indocumentados, esos trabajadores contribuyen con unos 49 millones de dólares al Seguro Social y al Servicio de Impuestos Internos, y gastan 115 millones al año como consumidores de productos y servicios nacionales.

Pero adversamente, los mexicanos ilegales que trabajan

—Favor pase a la Pág. 20.

Pdte. Carter Reafirma su Apoyo a Derechos Humanos

WASHINGTON, Marzo 7 (UPI) — El Gobierno del Presidente Jimmy Carter, en forma de advertencia indirecta a otros países, puso hoy en claro que su campaña a favor de los derechos humanos es ahora parte integral de la política exterior de los Estados Unidos.

"Que nadie se equivoque: La tarea de promover los derechos humanos es ahora una parte integral de nuestra política exterior", afirmó el Subsecretario de Estado Warren Christopher.

"Es una ruta larga y dura, pero el curso es fijo", agregó Christopher en declaraciones ante una Subcomisión del Senado.

"La preocupación por los derechos humanos será parte del

tejido de nuestra política exterior", dijo. "No deseamos ser escandalosos ni polémicos, puesto ésta no es una vía de una sola dirección y esperamos que a veces otros nos critiquen".

El fuerte respaldo público del Gobierno de Carter al asunto de los derechos humanos parece contar con el apoyo de gran parte del público, pero ha afectado las relaciones de Washington con algunas regiones y países en ultramar, incluso la Unión Soviética y varios países de la América del Sur.

Tres países de América Latina —Argentina, Brasil y Uruguay—

—Favor pase a la Pág. 59.

Rabin Llega en Visita Oficial a los E.U.

WASHINGTON, marzo 7 (AP). El Presidente Jimmy Carter inició hoy sus conversaciones con el Primer Ministro israelí Yitzhak Rabin, acerca de la posibilidad de reanudar la conferencia de paz de Ginebra, para fines de año y subrayó que Israel necesita "fronteras defendibles".

Durante la ceremonia de recibimiento en el prado sur de la Casa Blanca, Carter habló de su respeto por Rabin y "los valientes ciudadanos que representa, el pueblo de Israel".

El Presidente dijo que su Gobierno desea lograr en el Medio Oriente una paz que permita a

—Favor pase a la Pág. 20.

Japón Obtendrá Energía de las Olas de Mar

TOKIO, 7 marzo, (EFE).— En las costas japonesas se llevan a cabo actualmente experimentos para obtener energía eléctrica de las olas del mar, que de tener éxito podrían significar la obtención de 20,000 megawattios.

El encargado del proyecto es el ingeniero Yoshio Masuda quien pretende instalar las correspondientes centrales transformadoras a lo largo de la isla de Honshu.

El proyecto japonés ya cuenta con varios años de experiencia y consistirá en trasladar el movimiento de las olas del mar a unas grandes bombas de aire que accionarían generadores para

—Favor pase a la Pág. 20.



CARTER RECIBE A RABIN. Washington, marzo 7. El Primer Ministro israelí Yitzhak Rabin, izquierda, el Presidente Jimmy Carter y sus respectivas esposas, parados en atención, durante las ceremonias de hoy en el prado sur de la Casa Blanca, en Washington.